



43 m²

Réf. V2043ST

378 000 €

Gassin

Appartement à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez votre havre de paix idéalement situé aux portes de Saint-Tropez. Cet appartement offre un bel cadre de vie, mêlant confort et sécurité. Caractéristiques : • Surface : 43m² • Chambre : 1 chambre spacieuse pour des nuits paisibles • Cuisine : Entièrement équipée • Balcon : Orienté plein sud, offrant une vue dégagée • Cave : Un espace de stockage supplémentaire • Place de Parking : Une place attitrée pour votre véhicule • Piscine dans la résidence Sa proximité avec Saint-Tropez vous permet de profiter pleinement des activités culturelles, des plages ensoleillées et de la vie nocturne animée de ...

Discover your peace of haven ideally located at the entrance of Saint-Tropez. This apartment offers a beautiful living environment, combining comfort and security. Characteristics: • total surface: 43m² • Bedroom: 1 spacious bedroom for peaceful nights • Kitchen: Fully equipped • Balcony: South facing, offering an open view • Cellar: Additional storage space • Parking place: An assigned space for your vehicle • Swimming pool in the residence its proximity to Saint-Tropez allows you to fully enjoy the region's cultural activities, sunny beaches and lively nightlife. Don't miss this unique opportunity to ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

